

藤田小学校だより No. 5



令和5年6月19日発行
守口市立藤田小学校
校長 熊崎 夕美子

梅雨に入り、いよいよ今年も夏本番が近づいてきました。



早いもので、6月も半分を過ぎました。あと1か月余りで夏休みが始まります。子どもたちも新しい学年・クラスに慣れ、元気に生活しています。先週の15、16日に5年生がマキノ高原へ林間学舎に行ってきました。大きく天候が崩れることもなく、また大きなケガも病気もなく、魚つかみやキャンプファイヤー、ウォークラリー、カレー作りなど予定通りの行程で、自然の中で楽しく過ごすことができました。また、14、15日には、6年生が家庭科で3年ぶりに調理実習を行ないました。メニューは「野菜炒め」で、班ごとに決めた野菜(なんと「枝豆」や「きゅうり」、「レタス」を使った班も…)をき切ったり、炒めたりなどして、楽しく活動していました。コロナで丸3年も調理実習はできていません

でしたが、今年は少しずつ元のような形で教育活動を進められています。今後も感染対策に留意しながら、子どもたちが「学校に来てよかった!」と思えるような毎日が過ごせるよう、教職員一同尽力していきます。これから暑さが厳しい季節となりますが、こまめな水分補給ができるよう、多めに水分を持たせていただくとありがたいです。よろしくお願いたします。



<6月下旬～7月上旬の主な予定>

- 20日(火) B4タイム(6-1のみA5タイム)
- 21日(水) 水泳指導開始
- 22日(木) 授業 参観(低学年②、高学年③)
- 22～23日 赤十字募金活動
- 23日(金) Bタイム
- 7月4日(火) Bタイム
- 5日(水) 学校納入 金振替日 B5タイム

<学校からのお知らせ>

21日から水泳指導が始まります。衣服の取り違えや忘れ物を防ぐため、洋服や下着、持ち物にはお手数ですが名前を書いていたいただけますようよろしくお願いいたします。

